



Par courriel : dezelak.gordon@hydro.qc.ca et par courrier

Québec, le 13 juillet 2015

Monsieur Gordon Dezelak
Hydro-Québec
866, rue Sainte-Catherine Est, 21^e étage
Montréal (Québec) H2L 4P5

**Objet : Projet de construction du poste Saint-Patrick à 315 kV dans
l'arrondissement le Sud-Ouest à Montréal**

Monsieur,

À la suite des première et deuxième parties de l'audience publique sur le projet mentionné, la commission du BAPE chargée de l'étude de ce dossier, vous soumet les questions suivantes dont les réponses sont requises pour le 16 juillet 2015, au plus tard :

1. Quelles sont les espèces végétales, ou les caractéristiques des espèces végétales, qui sont compatibles avec les lignes prévues au projet et qui pourraient être plantées dans l'emprise. ? Sera-t-il requis de conserver une portion d'emprise sans aucune végétation? Si oui, de quelle largeur serait-elle?
2. Selon l'étude d'impact, lors des activités d'information et de consultation : « La Ville de Montréal a demandé à Hydro-Québec de confirmer que le poste ne constituerait pas un risque de contamination du canal de l'Aqueduc, source d'eau potable de la station de pompage Atwater située à proximité de l'emplacement proposé pour le poste, de l'autre côté de l'autoroute 15-20 » (PR3.1, p. 5-8). Cette confirmation a-t-

...2

elle été fournie/obtenue? S'il y a lieu, veuillez déposer la correspondance relative à cette question.

Il est également possible que d'autres demandes vous soient acheminées ultérieurement au cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l'attention que vous porterez à cette demande et vous prions d'agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Rita LeBlanc
Coordonnatrice du secrétariat de la commission

c .c. M^{me} Janis Crawford